
 
Infobrief GEB Reutlingen Juli 2021 

 

Angesichts der bis jetzt limitierten Möglichkeiten für Sitzungen und wenig akuten Themen 
hat sich der GEB-Vorstand entschieden, auf die zweite Sitzung des Schuljahrs zu verzichten. 
Stattdessen erhalten Sie die Informationen mit diesem Infobrief.  

Der Vorstand des GEB hat seit seiner Wahl im November 2020 zu einigen Themen 
gearbeitet. Darüber möchten wir Sie heute informieren. Außerdem benötigen wir Ihre 
Stimme zur Verabschiedung des Ferienplans. 

 

Ferienplan 

Der Ferienplan für das Schuljahr 2022 / 2023 muss vom GEB bestätigt werden. Die 
geschäftsführende Schulleitung hat dem GEB-Vorstand den mit den Schulen abgestimmten 
Vorschlag zukommen lassen. Dieser soll nun im schriftlichen Umlauf von GEB abgestimmt 
werden. Deswegen bitten wir Sie um Ihr Votum mit „Ja“, „Nein“ oder „Enthaltung“ per Email 
an GEB-Vorstand-RT@web.de bis spätestens 15. Juli. Vielen Dank für Ihre Rückmeldung. 

 

Teilnahme an den Sitzungen des Schulbeirats des Gemeinderats Reutlingen 

Zwei Schulbeiratsmitglieder haben an allen Sitzungen teilgenommen. Im nachfolgenden 
finden Sie die Themen der Schulbeiratssitzungen, die Details können Sie in den Drucksachen 
des Gemeinderats nachlesen. Siehe RIS Web (reutlingen.de) 

21.01.21 Themen 

1. Mitteilungen 
a. Bezahlbares Mittagessen in der Ganztagesbetreuung (SPD Antrag) 
b. Peter-Rossegger-Schule (SBBZ) – Machbarkeiststudie zur Erweiterung 

2. Sanierung und Erweiterung der Friedrich-Silcher-Schule mit Mensa- und 
Betreuungsbereich in Sickenhausen 

3. Weitere Umsetzung des DigitalPakts Schule 
4. Ausreichende Belüftung in den Schulen und Kinderbetreuungseinrichtungen (SPD-

Antrag) 
5. Anfragen 

16.03.21 

1. Mitteilungen 
a. Einrichtung Schulversuch ‚NwT in der Kursstufe‘ ab Schuljahr 21/22 am IKG 

wurde genehmigt 
2. Machbarkeitsstudie zur Erweiterung der Eichendorff-Realschule 
3. Schulsituationsbericht 20/21 Stichtag 21.10.21 



 
4. Beschluss zur Einrichtung einer Gemeinschaftsschul-Oberstufe in Reutlingen mit 

Standortentscheidung 

20.04.21 

1. Mitteilungen 
2. Interimsgebäude in Containerbauweise zur Schaffung erforderlicher Schulflächen an 

der Peter-Rosegger-Schule sowie erforderlicher Ganztagesbetreuungsflächen an der 
Grundschule Reutlingen-Oferdingen 

3. Allgemeine Infos zum Doppelhaushalt 21/22 

15.06.21 

1. Mitteilungen 
a. Neuausrichtung der Schulmensen-Versorgung (Antrag Grüne) 

2. Vergabe von Hardware für die Ausstattung aller Schulen in städtischer Trägerschaft 
3. Vergabe von IT-Hardware im Rahmendes Zusatzprogrammes des Bundes zum 

DigtalPakt Schule 

Der GEB Reutlingen hat sich mit kritischen Rückfragen vor allem im Bereich digitale 
Ausstattung sowie Maßnahmen bezüglich der Corona-Pandemie beteiligt. Die 
Tagesordnungspunkte wurden im Vorfeld der Sitzung im GEB-Vorstand besprochen, zu 
verabschiedenden Beschlüsse zusätzlich bei Bedarf mit den Elternbeiratsvorsitzenden der 
betroffenen Schulen besprochen. Entsprechend haben die Schulbeiratsmitglieder bei der 
Beschlussfassung votiert. 
 
Familienforum 
Der GEB Reutlingen ist Mitglied im Familienforum.  Eine Vertreterin des GEB-Vorstands hat 
teilweise an den Sitzungen teilgenommen. Das Familienforum ist ein lokales Bündnis für 
Familien und diskutiert familienpolitische Themen. Es feiert dieses Jahr 25-jähriges Jubiläum.  

 

Öffentlichkeitsarbeit 

Auf Anfrage sind diverse Interviews zu Corona Themen mit der Südwest Presse Reutlingen 
erfolgt. Der GEB hat die Elternsicht eingebracht.  

 

Positionspapier zur Corona Situation im Mai 2021 

Der GEB-Vorstand hat ein Positionspapier erstellt und an das Kultusministerium BaWü, das 
Regierungspräsidium Tübingen, das Schulamt Reutlingen sowie den Landes Elternbeirat und 
die ARGE Tübingen gesendet. Ebenso ging das Positionspapier an den Reutlinger 
Landtagsabgeordneten Thomas Poreski. Wir konnten Herrn Poreski für ein Gespräch 
besuchen und die Positionen des GEB Rt ausführlich diskutieren. Herr Poreski zeigte sich sehr 
aufgeschlossen für unsere Positionen, verwies jedoch ausdrücklich auf die knappen Kassen 
es Landes nach der Corona Pandemie. 

Das Positionspapier finden Sie in der Anlage. 



 
Im Gespräch mit Poreski kamen weitere Themen zur Sprache: 

 Erhöhung der Gebühren für die Schülermonatskarten nach Beendigung des Modellversuchs 
des Bundes 

 Erste Ansätze der Schulpolitik der neuen Ministerin 

 

Teilnahme am Fahrgastbeirat 

Infolge der durch Corona stark zurückgegangenen Fahrgastzahlen beim Stadtbusnetz und 
der daraus fehlenden Einnahmen beim RSV, musste das Angebot am Stadtbusnetz vorläufig 
angepasst werden.  

In der Gemeinderatsitzung vom 30.03.2021 wurden die Anpassungen und Ihr Inkrafttreten 
am 01.07.2021 genehmigt. Ferner wurde auf dieser Sitzung die Einrichtung eines 
Begleitgremiums, bestehend aus Vertretern unterschiedlicher Vereinigungen, für die 
bevorstehenden Anpassungen beschlossen. Mit einer Person nimmt der GEB an diesem in 
Fahrgastbeirat umbenannten Gremium teil. 

Die wichtigsten Punkte aus den bisher einberufenen zwei Sitzungen sind: 

- Anpassung der Taktzeit für das Busnetz. Die Anpassung erfolgt nur in den Nebenzeiten. 
Stoßzeiten sind davon nicht betroffen 

- Streckenreduzierungen für ausgewählte Linien 
- Auslauf der Landesförderung für den Nahverkehr und daraus die Preiserhöhung für die 

Tickets. Leider hat die Stadt keine Kompensation durch eine städtische Förderung 
geplant. Die leeren Kassen der Stadt infolge der Corona-Krise lassen Hoffnungen auf eine 
Kompensation schwinden. 

 

Vehrkehrserziehung 

Das Thema „Verkehrserziehung“ ist weiterhin auf der Agenda des Gesamtelternbeirats. Wir 
sind der Meinung, dass es wichtig und zukunftsweisend ist unseren Kindern Sicherheit auf 
dem Fahrrad zu gewährleisten. Frühes Training zu Hause sowie das Training in der 
Klassengemeinschaft sind unerlässlich für verantwortungsbewusste Heranwachsende im 
Straßenverkehr.  

Dennoch haben wir auch in dieser Hinsicht von Corona einen „Ausbremser“ bekommen. 
Angelaufene Projekte, wie eine Fahrbahnbemalung im Schulhof, wurden erst einmal nach 
hinten gestellt. Wir sind dennoch hoffnungsvoll und zuversichtlich auch in diesem Bereich 
nach Corona weiter zu kommen.  


